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Westerly approach: Sail between Fuerteventura and Isla de Lobos. Keep the coast 
of Lobos about a quarter of a mile’s distance to SW on an easterly heading and when 
level with the anchorage, head N. To the east of the anchorage there are a number 
of small reefs. Easterly approach: Maintain a half-mile distance from the east coast 
and turn keeping a half-mile’s distance from the most SE point of Lobos. Maintain the 
distance from the coast until level with the anchorage and then head N on to the spot. 

Night access is not recommended.
Nicht empfehlenswert bei Nacht. 

Anfahrt von Westen: Zwischen Fuerteventura und Insel Los Lobos. Sicherheitsab-
stand einer halben Meile zur Küste von Los Lobos im äussersten Süd/ Westen. Nach 
Osten segeln und dann auf der Höhe des Ankerplatzes  Richtung Norden. Im Osten 
des Ankerplatzes sind einige Riffe. Anfahrt von Osten: Sicherheitsabstand von einer 
halben Meile  zur Ostküste, dann abdrehen mit einer halben Meile Sicherheitsab-
stand nach Süd/ Osten.. Sicherheitsabstand von einer halben Meile einhalten bis zur 
Ankerzone und dann nach Norden zum Selbigen. 

Various reefs, fundamentally around the SE part of the island.
Mehrere Riffe, vor allem in der süd/östlichen Zone von der Insel Los Lobos. 

Restaurants.

To the north: Isla de Lobos. To the south: 
beaches of Fuerteventura.

Restaurants.

Blick auf den Norden der Insel Los Lobos, Rich-
tung Süden: Blick auf die traumhaften Strände 
von Fuerteventura des Nationalparks der Dünen. 
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